

## Opferanwalt legt privates Gutachten vor

Nach tödlichem Unfall  
im Lungau: Familie  
engagierte Gutachter.

**GÖRIACH, ST. ANDRÄ.** Am 18. November starb ein 15-jähriger Mopedlenker, nachdem ihn ein nachfahrendes Polizeiauto auf einem Feldweg zwischen Göriach und St. Andrä überrollt hatte. Die Staatsanwaltschaft hat die Ermittlungen am 23. Februar eingestellt. Das Landesgericht entschied am 21. April, dem Fortführungsantrag der Familie stattzugeben. Nun haben die Eltern des getöteten Burschen ein privates Gutachten eines Sachverständigen aus Wien über ihren Opferanwalt Stefan Rieder vorgelegt. Darin heißt es, dass der Abstand bei der Verfolgungsfahrt nicht ausreichend gewesen sein soll.